

250 niños y niñas de Quillota celebraron la Navidad en el Regimiento "Granaderos" y con el Viejo Pascuero

Los hermosos paisajes del Campo Militar San Isidro fueron, por segundo año consecutivo, el escenario de "La Navidad en el Granaderos", actividad organizada por la Dirección de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Quillota, con el apoyo del Ejército de Chile. Alrededor de 250 niñas y niños de los programas sociales de Dideco, junto a sus padres o acompañantes, participaron en la actividad.

Los asistentes fueron trasladados desde diferentes sectores de Quillota y San Pedro, en buses facilitados gratuitamente por la empresa Transportes CVU. Una vez en el Regimiento, se instalaron en el estadio techado para pruebas ecuestres, donde se deleitaron con una exhibición de diversas razas de caballos, además de las presentaciones de la Sección de Alta Escuela -dependiente de la Escuela de Equitación-, con diversas destrezas y maniobras ecuestres, además del Cuadro Negro de Caballería, con un equipo de jinetes que realizan arriesgadas maniobras individuales y grupales sobre sus caballos.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Los niños y niñas asistentes premiaron con sonoros aplausos a los experimentados jinetes, para luego salir hasta el frontis del Estadio, donde recibieron nada menos que al Viejito Pascuero y a uno de sus duendes. Ellos llegaron en un hermoso carruaje tirado por caballos y conducido por efectivos militares, el que venía cargado con cientos de bolsas de golosinas, que fueron distribuidas entre los asistentes.

A pocos días de las fiestas de fin de año, el Viejito Pascuero se animó a dejar un saludo a la comunidad, señalando que "a todos los quillotanos y quillotanas les mandamos un gran saludo y un fuerte abrazo. Y a todos los niños y niñas de nuestra ciudad, que pasen una feliz navidad junto a su familia".



Además, algunos de los asistentes valoraron positivamente la actividad, que les dejó muy contentos. El pequeño Jonathan expresó que "lo pasé bien. Lo que más me gustó fue el espectáculo y los caballos", en tanto que Berna, que acompañaba a algunos niños, envió mensajes navideños a sus amigas y dijo que fue "súper especial, un saludo para ellas y también para el alcalde de Quillota y a todos los concejales. Lo pasé súper, súper, no tengo nada qué decir. Muy contenta, muy feliz por todos". Finalmente, tras ver la presentación del Cuadro Negro, donde jinete y montura se acostaban en el suelo del Estadio, William comentó "pensé que se morían los caballos, jaja. Pero me gustó y lo pasé bien".



Equitación y el Viejo Pascuero

Quien también estaba muy satisfecho era el coronel Nicolás Díaz Bórquez, comandante del Regimiento de Escolta Presidencial N° 1 "Granaderos", anfitrión de esta actividad. El oficial manifestó que "estamos muy contentos de poder materializar este evento por segunda vez, gracias al apoyo de la Municipalidad y del señor alcalde Óscar Calderón, que nos facilita la llegada de todos estos niños aquí a nuestro cuartel, que en el fondo, es la casa que nosotros compartimos con todos aquellos que nos visitan. Y pudimos poner a disposición de la ciudadanía que nos acoge en Quillota algunas de nuestras capacidades más representativas, como son la Sección de Alta Escuela y el Cuadro Negro del Ejército de Chile. Y además que termina con una actividad tan bonita, como es la llegada del Viejito Pascuero a repartirle golosinas a los niños".

El comandante Díaz reafirmó la disposición del Ejército de Chile y en particular, del Regimiento "Granaderos" de Quillota, por mantener esta política de apertura y colaboración con la comunidad local, algo que dijo, les llena de regocijo.

Por su parte, el alcalde de Quillota Óscar Calderón Sánchez valoró las voluntades que se unieron para brindar esta fiesta navideña a "más de 250 niños y niñas de distintos sectores de nuestra comuna, que han venido trabajando en distintos talleres y programas con la Municipalidad de Quillota. Ha sido una bonita jornada. Mirar los rostros de los niños, las niñas, los papás y mamás o de quienes los están acompañando, genera la satisfacción más grande. La búsqueda también de la felicidad y de la espiritualidad en estas fechas tan importantes y la Navidad en particular, hacen que refleje, en esa alegría, en ese gusto, en esa sorpresa de los niños y las niñas, la importancia de esta actividad. Así que muy contento, muy agradecido de todos que lo han hecho posible: al equipo de la Dirección de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad y al Ejército, por supuesto, que nos haya recibido en una actividad de primer nivel, que hemos tenido el privilegio de ver por segundo año consecutivo".

Cabe destacar que, además de "La Navidad en el Granaderos", la Municipalidad de Quillota iluminó y decoró la Plaza de Armas con motivos alusivos a estas fiestas y la Dirección de Desarrollo Comunitario ya está organizando y desarrollando diversas celebraciones para los niños y sus familias, bajo el concepto de "Navidad en tu Barrio", en conjunto con organizaciones vecinales de varios sectores de la ciudad.





















250 niños y niñas de Quillota celebraron la Navidad en el Regimiento "Granaderos" y con el Viejo Pascuero













y tú, ¿qué opinas?